

Pas de policiers armés dans nos écoles
Communiqué commun Cgt-Educ'Action et Cgt Nice Métropole Côte d'Azur

Mardi 17 janvier 2017, la municipalité de Nice a présenté aux élu-e-s du personnel du comité technique de la ville de Nice, un dossier sur la police municipale prévoyant l'embauche de 130 policiers municipaux qui seront affectés, en arme, directement à l'intérieur des enceintes des écoles maternelles et élémentaires.

La CGT Nice Métropole Côte d'Azur a voté contre ce projet.

Nous, Syndicat Cgt Educ'action et Syndicat CGT Nice métropole Côte d'Azur condamnons fermement l'idée que des policiers soient affectés à l'intérieur même des établissements scolaires.

Bien que nous soyons conscients de la nécessité d'assurer aux abords des écoles, sur la voie publique, la sécurité des enfants et de leurs parents, cette décision, sous cette forme-là, nous apparaît comme totalement déconnectée de la réalité de l'intérêt des enfants, des équipes pédagogiques. Cette mesure ne fait qu'exploiter les craintes légitimes de la population sans apporter la réaction mesurée, efficace et professionnelle qu'elle est en droit d'attendre de ses élus-es.

La CGT combattra fortement et frontalement toute politique démagogique qui ne relève pas de la sécurité publique mais d'une volonté sécuritaire jouant sur les peurs entretenues volontairement.

Toutes les menaces, toutes les politiques de la peur, ne nous éloigneront pas de notre conception démocratique et progressiste d'une société à construire au quotidien.

Nous reviendrons plus en détail, sur notre opposition à ce projet.

Il s'agissait, aujourd'hui, pour nous, de lancer une première alerte.